



## Kein Black Forest ULTRA Bike Marathon 2021 – Hoffen auf 2022

**Der Black Forest ULTRA Bike Marathon 2021 fällt aus. Die aktuelle Situation in der Corona-Pandemie sowie die Ungewissheit, wann und in welchem Umfang Veranstaltungen wieder möglich sein werden, lässt dem Organisationskomitee rund zwei Monate vor dem Veranstaltungstermin keine andere Möglichkeit mehr als ihren Fokus bereits auf die nächste Austragung im Juli 2022 zu legen.**

Der Black Forest ULTRA Bike Marathon hätte in diesem Jahr ohnehin bereits als „Corona-Edition“ stattgefunden. Bereits zu Jahresbeginn hatten die Veranstalter angekündigt, mit der ULTRA- und der Marathon-Strecke nur zwei Strecken anzubieten und die Teilnehmerzahl stark zu begrenzen. Zusätzlich waren Einzelstarts vorgesehen, um die Sportler räumlich zu entzerren. Das Rahmenprogramm war abgesagt, Zuschauer im Zielgelände nicht zugelassen. Für die Teilnehmer waren überdies Schnelltests bei Anreise eingeplant, um eine sichere Austragung zu gewährleisten.

„Wir sind überzeugt, dass unser Hygienekonzept ausgereift war und eine sichere Austragung zu jeder Zeit vertretbar gewesen wäre“, so Benjamin Rudiger, Geschäftsführer des Black Forest ULTRA Bike Marathon. Die aktuellen Verordnungen in der Corona-Pandemie gäben größeren Veranstaltungen jedoch noch keinerlei Perspektive. Aus diesem Grund, und in Anbetracht der Tatsache, dass es nur noch zehn Wochen bis zum ULTRA Bike wären, müsse die als ehrenamtlich agierende Organisation die Reißleine ziehen und ihre Planungen auf die Veranstaltung 2022 legen. Alle bereits vorangemeldeten Startplätze für 2021 werden automatisch storniert.

„Als leidenschaftliche Sportler wissen wir, wie wichtig Bewegung an der frischen Luft für Körper und Geist ist. Wir wissen, dass wir mit dem ULTRA Bike vielen Hobbysportlern jährlich ein Ziel an die Hand geben, für das es sich lohnt, aktiv zu sein und zu trainieren. Dies wurde auch nochmals dadurch sehr deutlich, dass die reduzierte Teilnehmerobergrenze für 2021 sofort ausgebucht war. Daher hoffen wir, dass sich die Situation und die Rahmenbedingungen in der Corona-Pandemie in der zweiten Jahreshälfte verbessern, so dass dem Breitensport möglichst bald wieder eine Perspektive gegeben werden kann“, so Rudiger. Der Black Forest ULTRA Bike Marathon 2022 soll vom 15. - 17.07.2022 stattfinden.

Weitere Informationen zur Veranstaltung finden Sie unter [www.ultra-bike.de](http://www.ultra-bike.de).

**Foto Credit:** Sportograf.com